
 

個 人 質 問 議会事務局 

処 理 欄 

令和５年８月１３日 １１時５２分 受付 

質 問 順 位  第 ６ 番 

武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員 谷川 健一郎 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和５年第３回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .武豊町地球

温暖化対策実行

計画について 

【趣旨説明】 

近年、日本全国において、地球温暖化が原因とみられる豪雨や猛暑が発

生しており、未だかつて経験したことのない異常気象による被害が多数

報告されております。そのような状況下において、令和２年 10 月に国は、

地球温暖化を防止するため、２０５０年までに温室効果ガスの排出を実

質ゼロにすると表明しました。 

本町では、令和３年２月に住民、地域、企業、行政が一体となって二酸

化炭素排出量を実質ゼロにするため、ゼロカーボンシティ宣言を行いま

した。現在では、武豊町地球温暖化対策実行計画を策定し、省資源、低炭

素化に向けたエコカーや低炭素住宅への補助制度など前向きに取り組ま

れております。 

しかし、国の定める高い基準を達成するには、現在の実行計画をよりス

ピード感をもって実施する必要があると考えます。 

そのような事情を踏まえまして、以下のとおり質問させていただきま

す。 

【質問事項】 

①  第４次武豊町地球温暖化対策実行計画事務事業編の目標についての

達成状況は。 

②  令和４年３月に策定された武豊町地球温暖化対策実行計画区域施策

編の計画を実現していくために、町自身の取組みや、住民に向けた取

組みの内容は。 

③  この計画では 2030 年度温室効果ガス 2013 年度比 44％削減、2050 年

度排出量実質ゼロという目標を掲げられていますが、どのように進め

ていく考えか。 

④  次世代自動車購入費補助金制度の利用状況は。 

⑤  住宅用地球温暖化対策設備設置費補助金制度の利用状況は。 

⑥  公共施設の屋根を利用した太陽光発電設備の導入実績は。 

 


